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議 事 （１）審議会の運営等について

（２）第２次甲州市総合計画の策定方針について

・甲州市総合計画・基本計画の見直し方針について
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（３）意見交換

資 料 資料１：甲州市総合計画審議会運営要領（案）

資料２：第２次甲州市総合計画策定方針

資料３：甲州市まちづくりアンケート調査

当日配布資料：甲州市市民アンケートの設計と活用の考え方



（会議の経過）

発 言 者 発言内容・決定事項等

事務局

事務局

事務局

丸山会長

事務局

丸山会長

丸山会長

１ 開 会

ただいまより、第２次甲州市総合計画の策定に向けた第１回審議会を開催

します。

２ 委嘱状交付

３ 市長あいさつ

４ 委員自己紹介及び事務局紹介

５ 会長及び副会長の選出

甲州市付属機関設置に関する条例について説明。

会長は丸山委員、副会長は中村（道）委員に決定。

（会長あいさつ）

（副会長あいさつ）

６ 諮問

（市長より会長に諮問）

（市長退出）

７ 議事

議事の進行については、甲州市付属機関設置に関する条例に基づき、会長

に議長をお願いすることとなっています。丸山会長、お願いします。

（１）審議会の運営等について

次第に従って、議事を進行します。「（１）審議会の運営等について」から

始めます。事務局より、説明をお願いします。

（事務局により、会議資料の確認）

「資料１：甲州市総合計画審議会運営要領（案）」により、事務局より説明。

ただいまの説明に関し、ご質問、ご意見があればお願いします。

特にご異議がないので、甲州市総合計画審議会運営要領については、ただ

いまの説明のとおり決定します。

（２）第２次甲州市総合計画の策定方針について



（会議の経過）

丸山会長

事務局

丸山会長

中村（功）

委員

事務局

中村（功）

委員

丸山会長

事務局

雨宮（亘）

委員

続きまして、議事の「（２）第２次甲州市総合計画の策定方針について」

を議題とします。事務局より、説明をお願いします。

「資料２：第２次甲州市総合計画策定方針」及び「当日配布資料：甲州市市

民アンケートの設計と活用の考え方」により、事務局より説明。

ただいまの説明に関し、ご質問、ご意見があればお願いします。

市民アンケートについて、10 年前と設問がほとんど変わっていない。これ

は、市民の考え方について 10 年前と比較するためですか。現在の市民意識に

ついても触れる必要があったのではないか。例えば、男女共同参画で、女性

が働くための障害も 10 年前とは違っているのではないか。福祉における人材

不足等のため、資格を持っている人が、働けるようになるような設問も必要

ではないか。また、地域間交流における近隣市町村との連携、これに付随す

る交通などは、観光を含め、近隣とバス等で連携が必要である。このような

ことに関する設問も必要であると思います。アンケートがすでに実施されて

いるのですが、アンケートを見て、必要ではないかと感じました。

５年前の中間見直しの時の設問内容とほぼ同じとなっています。それに新

たな設問を加えています。ただいまのご意見は、貴重なご意見として、策定

段階で、検討していきます。

アンケートでは、施策の効果などが５年前と比較して、どのようになって

いるかをみることが重要となっています。また、男女共同参画の働き方、地

域間交流などは、「甲州市人口ビジョン」及び「甲州市まち・ひと・しごと創

成総合戦略」の中で、調査及び今後の施策などについて、詳細に入っていま

すので、整合性をとり、総合計画にも反映されます。

人口ビジョンの内容は知らないが、人口減少が進み、高齢者が増え、働け

る人が減ることは、間違いないのではないか。今後の 10 年間は、従来どおり

では対応できないのではないか。非常に重要な時期と考えています。また、

「甲州市人口ビジョン」や「甲州市まち・ひと・しごと創成総合戦略」など

の資料は提供していただけるのか。

「甲州市人口ビジョン」や「甲州市まち・ひと・しごと創成総合戦略」につ

いて、資料を提供してもらえますか。

策定済なので、部数がそろえば、本日中に提供します。

アンケートが、市民目線による評価になると思うが、行政内部の評価につ

いては、どのような形で提供されるのか。達成度等については、策定委員会



（会議の経過）

丸山会長

事務局

丸山会長

丸山会長

丸山会長

事務局

中村副会長

などで協議されると思うが、審議会ではどのような資料が提供されるのか。

また、各分野で計画が策定されているが、分野別の計画との整合性をみるた

めに、分野別の計画の資料の提供はしてもらえるのか。

今のご質問は、行政内部及び市民目線の検証についてと総合計画の関わる

重要な計画についての資料提供であるが、この２点についてはどうですか。

第１次総合計画の検証については、後期５年間の検証を現在各課で進めて

おり、検証結果については、次期審議会で中間報告書として提出します。市

民目線の検証については、わかりやすい計画を策定し、事業等の評価を職員

と一緒にできるような方向で進めます。また、各課の分野別計画は、総合計

画を最上位計画としていますので、分野別計画の体系や見直し時期などの資

料を提供します。

特にご意見がないようなので、議事（２）については、本日はここまでと

します。

（３）意見交換

今後の審議会の進め方等について、ご意見がありますか。

特にご意見がないようなので、議事はここまでとします。

８ その他

（報酬等について）

９ 閉会

（閉会あいさつ）


